

An die
Frau Stadtpräsidentin
Anna-Katharina Schättiger
Neues Rathaus

24534 Neumünster

25.04.16

Sehr geehrte Frau Stadtpräsidentin,

bitte setzen Sie folgenden **Dringlichkeitsantrag** auf die Tagesordnung der Ratsversammlung am 26.04.16

Die Ratsversammlung möge beschließen:

Die Ratsversammlung erwartet, dass die angekündigte Sanierung des Mischwasserkanals zwischen Rathaus und Klostergraben erst dann vorgenommen wird, wenn zugleich eine Verbesserung der Großflecken-Bepflasterung durch Bearbeitung der Pflastersteine (Abschleifen, Absägen, etc.) erreicht werden kann.

Es ist sicherzustellen, dass nicht ein und dieselbe Fläche am Großflecken in kürzester Zeit zweimal aufgerissen wird und damit erneute und zusätzliche Beeinträchtigungen für die Gewerbetreibenden und deren Kunden herbeigeführt werden.

Die Verwaltung wird aufgefordert, sicherzustellen, dass in enger Abstimmung mit den Stadtwerken und möglichen anderen Versorgungsunternehmen beide Bauvorhaben miteinander verzahnt und gemeinsam realisiert werden.

Begründung zur Sache:

Es ist ein immer wiederkehrendes Ärgernis, dass Baustellen scheinbar unabgestimmt an denselben Stellen zwei- oder mehrmals eingerichtet werden, statt die Maßnahmen zu koordinieren. Gerade im Zentrum unserer Stadt muss das im Interesse aller Beteiligten unbedingt vermieden werden.

Begründung der Dringlichkeit:

Von den geplanten Baumaßnahmen, den Mischwasserkanal betreffend, erfuhr der Bauausschuss erst am 21.4., die Öffentlichkeit über die Presse am 23.4.16

Reinhard Ruge
und Fraktion